

Général François Labuze

commandant les écoles de Saint-Cyr Coëquidan et la base de défense de Vannes Coëtquidan



Le général François Labuze est né le 23 août 1965 à Paris et vient de se marier.

Il intègre l'école spéciale militaire de Saint-Cyr Coëtquidan en 1985 (promotion *Cadets de la France Libre*), puis choisit les Troupes de marine.

Après une année de formation à l'école d'application de l'arme blindée cavalerie de Saumur (1988 – 1989), il sert comme lieutenant au 1^{er} régiment d'infanterie de marine à Angoulême. Il est engagé en Guyane.

En 1991, il est désigné pour servir à Djibouti au 5^e régiment inter armes d'outre-mer comme chef de peloton. Il est promu capitaine en 1992 et participe aux opérations à Djibouti et en Somalie.

Muté au régiment d'infanterie chars de marine de 1993 à 1998, il y commandera le 3^e escadron et sera engagé plusieurs fois dans les combats en Ex-Yougoslavie et en République Centrafricaine.

Promu commandant en 1997, il est muté en 1998 à l'état-major de l'armée de Terre et suit en 2000 l'enseignement de la 8^e promotion de l'école de Guerre. Il est promu lieutenant-colonel en 2001.

Il est désigné la même année pour tenir la fonction de directeur de la formation et du personnel du 4^e régiment du service militaire adapté à La Réunion.

Il rejoint en 2003 l'Élysée où il servira pendant quatre ans comme aide de camp du Président de la République. De 2007 à 2008, il est chef de cabinet de Monsieur Jacques Chirac.

Il commande le Régiment d'infanterie chars de marine de Poitiers, de juillet 2008 à juillet 2010 avec lequel il est engagé en Côte d'Ivoire en 2009.

A compter du 1^{er} septembre 2010, il est auditeur de la 60^e session du centre des hautes études militaires (CHEM) et de la 63^e session de l'institut des hautes études de défense nationale (IHEDN).

Affecté à l'état-major de l'armée de Terre à l'été 2011, il y tient la fonction de chef du bureau études et participe notamment aux réflexions et aux travaux sur le Livre Blanc sur la défense et la sécurité nationale, la loi de programmation militaire (LPM) 2014-2019 et le nouveau modèle de l'armée de Terre.

Le 1^{er} juillet 2015 il est général commandant la 9^e brigade d'infanterie de Marine, délégué militaire départemental de la Vienne et commandant d'armes de la place de Poitiers.

Le 1^{er} août 2017, il prend le commandement des Écoles de Saint-Cyr Coëtquidan et de la base de défense de Vannes-Coëtquidan.